Le Salon d'automne bientôt de retour



Pendant le salon, l'an dernier.

La société My Production organise samedi 30 novembre et dimanche 1^{er} décembre la quatrième édition du Salon d'automne à la salle omnisports, en partenariat avec la Communauté de communes Porte du Jura et la commune de Cousance.

Une quarantaine de professionnels présenteront au public leur savoir-faire. Pour la plupart installés dans le secteur Porte du Jura, des exposants viendront aussi de plus loin, notamment dans le domaine de la gastronomie, avec des produits corses à découvrir.

Habitat, loisirs, bien-être, plusieurs secteurs d'activité seront représentés. À la disposition des visiteurs pendant deux jours, les professionnels n'hésiteront pas à procurer de bons conseils. De nombreuses animations seront également proposées. Environ 3 000 personnes visitent habituellement le salon pendant les deux jours.

Salon d'automne, samedi 30 novembre et dimanche 1^{er} décembre à la salle omnisports. Inauguration samedi 30 novembre à 11 h 30. Entrée gratuite.